

Cooling System, Kapolres Ciamis Ajak Warga Rancah Jaga Harkamtibmas Jelang Nataru

Ciamis - CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 19, 2024 - 08:47



CIAMIS - Polres Ciamis Polda Jabar secara masif melakukan pendekatan dengan masyarakat dalam mewujudkan Harkamtibmas di Kabupaten Ciamis. Salah satu pendekatan yakni dengan intens melakukan cooling system ke setiap desa di Kabupaten Ciamis.

Kali ini dilaksanakan bersama warga masyarakat Desa Rancah. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Desa Rancah, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis,

Jawa Barat, Rabu (18/12/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., beserta jajaran. Mulai dari para Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar hingga jajaran Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar.

Tak hanya jajaran Polres Ciamis Polda Jabar, tampak hadir Pemerintah Kecamatan, Desa Rancah dan Wakil Rakyat Anggota DPRD Kabupaten Ciamis. Semua hadir melakukan koordinasi dan komunikasi bersama masyarakat dan seluruh elemen masyarakat Desa Rancah Kabupaten Ciamis.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, salam dan hormat kepada seluruh masyarakat yang dapat menyempatkan hadir dalam kegiatan cooling system ini.

"Allhamdulillah ini suatu kebanggaan bisa hadir didepan bapak ibu sekalian sekaligus dapat bersilaturahmi dengan stakeholder tingkat Kecamatan Rancah dan Tambaksari serta masyarakat Kecamatan Rancah dan Tambaksari," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap adanya peran serta masyarakat dalam mewujudkan Kabupaten Ciamis yang kondusif. Bukan hanya pada saat Pilkada atau Pemilu saja, tapi ingin selamanya tetap kondusif.

"Karena dalam menjaga kondusifitas setiap rangkaian pelaksanaan Pilkada serentak menjadi tanggungjawab bersama karena kerawanan di tiap daerah berbeda. Pada saat awal saya bertugas di Ciamis terasa berat di Rancah ini ada terjadi peristiwa pembunuhan dengan mutilasi," kata AKBP Akmal.

"Selain itu Kapolres Ciamis menyampaikan bahwa Ciamis alhamdulillah terutama di Rancah dan Tambaksari tidak ada kerawanan yang signifikan semuanya kondusif," kata AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berpesan agar jangan sampai warga masyarakat Rancah terutama anak-anak terjerat dengan judi online karena dapat merusak sistem keuangan di dalam kehidupan sehari-hari. Kemajuan teknologi saat ini berlangsung sangat cepat, oleh sebab itu kita harus dapat menyikapinya.

"Salah satu contoh yaitu melakukan pengawasan kepada anak-anak kita khususnya pada kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan Teknologi, media sosial dan lain sebagainya. Mari kita sama sama wujudkan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.